



東田布施公民館だより

令和6年
8月号
No.52-3786



令和六年度 東田布施地域懇談会

演題 「トイレと人権（トイレから考える人権問題）」

講師 田布施町教育委員会 社会教育主事 河村 崇文様



7月13日(土)、本年度の地域懇談会を開催しました。今年、町教育委員会の河村社会教育主事を講師に人権に関わる講演を行いました。

33名の参加者に対してトイレを題材に取り上げ、人権問題とのつながりを説明されました。トイレという身近な題材で話をされたことで、「人権」が難しいものではなく、私たちの身近なことという認識に立つことができました。

講演の概要は以下の通りです。

- 公共の場におけるトイレの表示が変化してきた。男女別々のトイレに加え、「男女共用トイレ」が誕生した。
- これまでのトイレでは使いづらい人がいたことがその背景にあり、必要な人が必ず使えるトイレでないといけない。
- 人権について考えるきっかけは身近なところではなく、人権課題を知り、自分を最新化するこゝろが大切。
- お互いを認め、尊重する気持ちが大切。違いを豊かさに変えることが、くらしやすい社会につながるのではないか。

ハーバリウム作りにも今年も挑戦 生きがい教室



昨年初めて行ったハーバリウム作り、大好評により、本年度も実施しました。講師は元中学校の先生をされていた杉山先生。参加者は、昨年の経験を元に、一生懸命工夫を凝らしてオリジナル作品を作製しました。

先生の用意された素材から材料を時間をかけて選び、声も出さずに集中して制作しました。完成後は、作品を見ながらお互いに意見交換をしました。



コスモスの種まきを しました

8月4日(日)、33名の方が参加して、コスモス広場の作業を行いました。

7時半から作業を開始し、草刈りとコスモスの種をまくための畑を作り、そ



の後種を土と混ぜてまきました。種が発芽するよう水をたっぷりまき、9時過ぎに作業を終えました。

日照りの続く中ですが順調に育ってきて、コスモスまつりの時期に、たくさんの花をつけてくれることを願っています。

たくさんの児童が参加してくれました

子ども料理教室(7/24(水))
参加者：12名



3つのグループに分かれ、講師のヘルスメイトさんの指導を受けながらドライカレーなど4品を作りました。おうちで、この経験を生かしてほしいです。

ちぎり絵教室(7/30(火))
参加者：14名



1年生から6年生までの子どもたちが参加してくれました。それぞれに個性のあるお魚が完成しました。ちぎり絵の面白さにどっぷりつかりました。

プラネテリウム作り教室(7/31(水))
参加者：10名



3年生以上の子どもたちが参加しました。厚紙を折ったり切ったりすることに苦労しましたが、完成して光を放った時に、感動の歓声が上がりました。

第41回 東田布施グラウンドゴルフ大会

例年は5月開催でしたが、梅雨に入りのびのびとなり、7月28日(日)に実施しました。猛暑の中でありましたが15名参加しました。今後8月は猛暑のため開催せず、9月に再開することを確認して解散しました。結果は以下の通りです(敬称略)。

1位 内山 章 2位 藤本 定宣
3位 藤井 智子 4位 脇谷 猛



8月の予定

25日(日) コスモス作業 (7:30~)
30日(金) 公民館まつり準備委員会 (19:00~)

9月の予定

6日(金) 第2回コスモスまつり実行委員会 (19:00~)
7日(土) 生きがい教室研修旅行 (8:30~)
8日(日) コスモス作業 (8:00~)